

Johor Bon Odori 2024

クレアシンガポール事務所

2024年7月19日（金）から21日（日）にかけて、マレーシアのジョホール州で開催された Johor Bon Odori 2024 に出展しました。このイベントはマレーシア元留学生協会（JAGAM）南支部の主催で開催されたものです。会場では、日本から招待された団体や現地の日本人学校の生徒たちが踊りを披露したほか、マグロ解体ショーや餅つき大会などが行われ、多くの来場者でにぎわいました。

また、会場内には日本食やアニメに関するブースが 200 店舗以上設けられ、当事務所のブースでは、所員の派遣元をはじめとする日本の地方自治体の観光パンフレットを配布して各地域の魅力を PR したほか、折り紙やけん玉などの日本文化を紹介しました。ブースを訪れた来場者からは、「温泉を満喫できる地方へ行ってみたい」「本州でスノーアクティビティを体験できるエリアを教えてください」といった要望が多く寄せられ、日本への関心の高さがうかがえました。



（クレアブースの様子）

（名島所長補佐 鹿児島県いちき串木野市派遣）

（坂本所長補佐 愛知県一宮市派遣）

（加部所長補佐 群馬県嬲恋村派遣）